



5 Pièces

270 m²

Réf. 1322

3 120 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence Bec Capron Immobilier, spécialisée dans les biens de charme et de prestige à Aix en Provence, vous propose à la vente cette magnifique villa contemporaine en pierre massive, nichée au coeur d'un domaine privé et sécurisé, à seulement quelques minutes du centre-ville d'Aix-en-Provence. Conçues par un architecte de renom, ces maisons de plain-pied allient modernité et élégance avec leurs toits végétalisés. La villa, d'une surface d'environ 270 m², offre des espaces généreux et lumineux, dont une réception de 100 m² avec cuisine ouverte équipée, ouvrant sur un patio de 51 m². La suite ...

The Bec Capron Immobilier Agency, specializing in charming and prestigious properties in Aix en Provence, offers for sale this magnificent contemporary villa in solid stone, integrated into a program of 4 houses, nestled in the heart of a private domain and secure, just a few minutes from downtown Aix-en-Provence. Designed by a renowned architect, these single-storey houses combine modernity and elegance with their green roofs. Each villa, with a surface area of approximately 270 m², offers generous and bright spaces, including a 100 m² reception with open fitted kitchen, opening onto a 51 m² ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

